

# BEAUTY

*ALLES, WAS UNS SCHÖN MACHT*

## Hairliches Schauspiel

*Kramer für Great Lengths*

Seit Jahrzehnten spielt die 51-Jährige in der deutschen Fernsehlandschaft eine Hauptrolle, jetzt macht sie auch in der Beauty-Szene von sich reden: Mit Ann-Kathrin Kramer setzt Great Lengths 2018 auf eine neue Markenbotschafterin, die den führenden Anbieter von Echthaarverlängerungen perfekt repräsentiert. Authentisch, feminin und selbstbewusst – diese Eigenschaften beschreiben nicht nur Ann-Kathrin Kramer, sondern spiegeln auch die Firmenphilosophie des österreichischen Erfolgsunternehmens wider. Auch Anita Lafer, Geschäftsführerin von Great Lengths, sieht die Kooperation als große Bereicherung: „Ann-Kathrin Kramer ist nicht nur eine attraktive Frau, sie strahlt auch sehr viel positive Energie aus. Dass wir sie als neue Markenbotschafterin gewinnen konnten, freut mich daher ganz besonders.“ Kramer selbst fühlt sich sichtlich wohl in ihrer Rolle vor der Kamera. Der Fernsehliebling macht auch als Model eine gute Figur – kein Wunder bei einem Multitalent wie der hübschen Brünetten.